



VIE MUNICIPALE – BUHEZ AR GUMUN

❑ DES NOUVELLES DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Les jeunes élus travaillent comme leur aînés à l'émergence de projets et à l'animation de notre commune. Ainsi, au cours des vacances scolaires d'automne, certains ont créé, sous la houlette des agents municipaux, une vingtaine de sujets décoratifs de Noël à base de bois. Ces décorations qui ont été installées à différents endroits de la commune. Par ailleurs, les membres du C.M.J étudient la possibilité de mettre en place de l'éco-pâturage au sein de la commune. C'est pourquoi le 27 novembre dernier, entourés de Krystel Philippe, déléguée à la jeunesse et Jeanne Le Guilly, responsable des espaces verts, ils ont découvert un site quimperlois entretenu par éco-pâturage. Durant la visite, les jeunes conseillers municipaux ont eu la possibilité d'obtenir toutes les informations nécessaires pour poursuivre leur réflexion au cours de cette année.



❑ APPRENDRE A JOUER AUX ECHECS

Depuis la reprise scolaire après les vacances de la Toussaint, il est maintenant possible aux élèves de CM1/CM2 d'apprendre à jouer aux échecs durant la pause méridienne.

Grâce à l'animateur du club d'échecs Pays de l'Aven, les enfants ont accès à des cours le jeudi midi tous les 15 jours. Cette activité connaît un vif succès auprès des élèves. Un grand merci à Fabrice Freel pour ses interventions totalement bénévoles !



❑ FEU L'ANCIEN BOULODROME

Après la phase de désamiantage, il n'a fallu que quelques jours pour déconstruire l'ancien boulodrome qui menaçait de s'écrouler. L'entreprise Le Fer s'est chargé d'effectuer les travaux dans les conditions de sécurité requises et selon un protocole de gestion et de tri des matériaux. Le terrain aplani attend sa future destination. Il dégage déjà une vue prenante sur le parc F. Mitterrand !



❑ LES RENCONTRES CITOYENNES SE POURSUIVENT

Toujours à l'écoute des Mellacoises et des Mellacois, l'équipe municipale se charge, depuis le début du mandat, d'aller à votre rencontre directement dans votre quartier. Les deux dernières séances se sont déroulées à Kergariou et Kerfelès (partie nord). Au cours des échanges, des sujets réguliers sont abordés tels que : la vitesse excessive des automobilistes, la propreté et la gestion des déchets autour des emplacements de poubelles, l'arrivée de la fibre ou encore l'état de la voirie.



❑ UN SUPER SPECTACLE DE NOEL !!

Ils sont venus nombreux les spectateurs, jeunes et moins jeunes ce dimanche 22 décembre pour découvrir avec plaisir le spectacle « Si j'avais des supers pouvoirs ». La représentation inspirée par les bandes dessinées de type comics s'est produite à la Mella'thèque. Les 2 actrices de la Caravane Compagnie ont su capter toute l'attention des personnes présentes.



❑ APPRENDRE ET JOUER AUX ECHECS, C'EST POSSIBLE A MELLAC

Affilié à la Fédération Française des Echecs, le club d'échecs Pays de l'Aven officie maintenant dans notre commune. Le club propose des cours à tout public à partir de 7 ans. Pour apprendre à jouer aux échecs, c'est tous les mercredis de 14h à 16h hors périodes scolaires. Les cours sont donnés au foyer communal Ti An Intanzez où l'animateur, Fabrice Freel, se tient à disposition pour vous renseigner. Il peut être également contacté par téléphone au 06 73 48 75 34.



❑ UN CADEAU DE NOEL POUR LE TENNIS CLUB

Juste avant les fêtes, le président du tennis club, Jean-Marc Nedelec s'est vu remettre une balayeuse par Thierry Martin, adjoint la vie associative et au sport pour le nettoyage mécanique des courts de tennis. Ainsi de façon autonome, les membres du club pourront entretenir les surfaces de jeux.



Retrouvez toutes les manifestations et événements associatifs sur le site de la mairie
<https://mellac.bzh/mon-quotidien-2/liste-des-associations>

VIE SOCIALE ET CITOYENNE - BUHEZ BEMDEZ

❑ UN REPAS DES AÎNÉS TOUJOURS AUSSI APPRECIÉ

Le 16 novembre dernier s'est tenu le repas de fin d'année de nos aînés. Chacun et chacune étaient heureux de bavarder et de se retrouver autour du bon repas servi par les bénévoles du C.C.A.S. Au cours de l'après-midi, quelques pas de danse sur une animation musicale proposée par la Municipalité ont clos cet instant convivial.



❑ DES COLIS GOURMANDS ÉGALEMENT !

Réalisés par les bénévoles, les colis gourmands ont été préparés pour être distribués aux personnes âgées ne souhaitant pas ou ne pouvant pas se rendre au repas des aînés. Dans chaque colis de Noël était déposé une carte réalisée par les élèves de l'école. Les personnes seules hébergées en EHPAD se sont vues apporter leur colis par les membres du C.C.A.S.



❑ BANQUE ALIMENTAIRE 2024

Bien qu'un peu déficitaire, la collecte annuelle de novembre 2024 a permis de réapprovisionner la banque alimentaire municipale avec 820 kilos de denrées alimentaires essentiellement. Au cours des 2 jours de collecte, les élus municipaux se sont mobilisés auprès des clients fréquentant les galeries Intermarché et Carrefour mais aussi pour assurer le transport et le rangement dans le local prévu à cet effet à la mairie.



SOLIDARITE



MAYOTTE

❑ SOLIDARITE POUR MAYOTTE

Afin de participer à l'aide humanitaire pour Mayotte suite au cyclone Chido, le Conseil Municipal réuni le 2 décembre a voté à l'unanimité une aide financière de soutien de 1.000 euros.

A retenir

- * **Galette des aînés**
Vendredi 24 janvier à 14h – Foyer communal
- * **Nuit de la lecture : lecture animée par Aline Le Matelot**
Samedi 25 janvier à 19h – Médiathèque
- * **Atelier initiation à la broderie sur inscription**
Vendredi 31 janvier de 17h à 19h – Médiathèque



Horaire d'ouverture de la mairie

Lundi, mercredi, jeudi et vendredi : 8h45 à 12h00 - 13h45 à 18h00
Mardi : 8h45 à 12h - 15h30 à 18h

mairie@mellac.bzh

02 98 71 80 63

Le Bourg - MELLAC

mellac.bzh

Ne pas jeter sur la voie publique

Horaire de la médiathèque du 1^{er} septembre au 30 juin

Mardi : 15h à 18h
Mercredi : 10h à 13h - 15h à 18h
Vendredi : 15h à 19h
Samedi : 10h à 13h - 15h à 18h
Dimanche : 15h à 18h